

Bilan moral 2024

En plus des réunions mensuelles qui se sont tenues à l'Abri du Pèlerin à Buron et sur la place du Pavé à Grondes, les activités partagées ont été les suivantes :

- 10 mars : réunion intercelle à la salle polyvalente d'Grondes, suivie d'une B.L.E. - 45 participants dont 36 au repas, des Sel de Cest-Billom-Issouire et Vichy. Ateliers animés par Joëlle, Faïfa, Jeanne, Dominique, Béatrice et Olivier.
- 5 mai : troc plants à l'Abri du Pèlerin avec repas partagé ; peu de participants.
- 19 mai : sortie botanique animée par Jeanne et repas partagé - à la découverte des plantes en milieux sec, autour de Fourcrépon - une douzaine de participants.
- 1^{er} et 2 juin : salon des cactus et succulentes à l'^e Beauregard - ?
- 22 juin : journée découverte et partage aux Marchés de Veyre "les Contes de la June" - jeu, spectacle - Joëlle y était.
- 13 juillet : Sylvie L. et Dominique ont participé au dîner républicain d'Grondes et ont aidé aux préparations.
- 4 août : visite du refuge de la L.P.O. de Saillies à St Nectaire, agrémentée d'un pique-nique partagé - 16 sélistes avec conjoints et amis - oiseaux, reptiles, batraciens, verger, potager...
- 11 août : journée d'information sur l'habitat participatif "la Semblada" à Trémontier (Cest) et visite - repas partagé par 10 sélistes.
- 22 août : à l'initiative du Sel de Billom, pique-nique à l'étang des Pédes et balade au bord de l'Auzon.
- 1^{er} et 2 septembre : fête des fleurs à Billom où Jeanne tenait un stand - visite de sélistes.
- 21 septembre : chantier jardinage chez Faïfa, orchestré par David et agrémenté d'un repas préparé par Faïfa.
- 13 octobre : Troc plants à Tulleat organisé par le Sel de Billom, suivi d'un repas partagé et d'une B.L.E.
- 26 octobre : la licorne a organisé sa 1^{re} journée de troc et de partage - 4 sélistes à la Gratiéria de St Germain-Lembron.
- 27 octobre : Dominique et Sylvie ont apporté leur aide aux organisateurs de la randonnée de la St Martin à Grondes, l'une aux inscriptions, l'autre à un stand de ravitaillement.
- en fin d'année des randonnées pédestres se sont déroulées - au promontoire du château de Buron ; sur le chemin de l'arkose autour de Pontpeyrin ; au château de Sarlan ...